

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを

2014-2015年度 国際ロータリー会長 ゲイリー C. K. ホアン



2014-2015年度

会長:吉田正道 幹事:亀井敏勝 クラブ会報委員長:関 貴之

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2014 September 24

■ 2014~2015 年度方針

「職業奉仕の原点に立ち返り、いきいき(粹・意気)ロータリーライフ」

NO.12

例会報告

●第2054回例会 平成26年9月24日(水) 雨

●9月は新世代のための月間

●ロータリーソング 四つのテスト

●出席報告 会員 104 名中 出席64名
(95)

出席率67.37% 修正出席率81.52%
(9月10日分)

●ゲスト紹介

- ・国際ロータリー 第2760地区 近藤雄亮ガバナー
(名古屋瑞穂RC)
- ・国際ロータリー 第2760地区 高須洋志地区幹事
(名古屋瑞穂RC)

●ニコボックス

「近藤雄亮ガバナー、高須洋志地区幹事より多額にいただきました。」

「近藤ガバナー、高須地区幹事のご来訪を心より歓迎致します。」

吉田正道会長、上野山 進副会長
丸山弘昭会長エレクト、亀井敏勝幹事
田中正次副幹事、長谷川通雄君、上村晋也君
石原敏夫君、小南速雄君、夏目 稔君
加藤重和君、武藤 博君、中野義識君
野崎敏夫君、南 喜幸君、加治佐健二君
高木一平君、福田哲三君、柏木順壱君
柏木博喜君、林 邦司君、伊藤勝康君
松原忠久君、稲川 久君、端山佳誠君
久保和彦君、服部 滋君、安井隆豊君
桑山卓也君、武田 猛君、山本秀樹君
町田重夫君、安井信之君、亀谷喜敬君
谷 喜久郎君、本多國泰君、楨野智之君
相羽繁生君、石川雅迪君、内間三好君
蜂須賀太郎君、近藤東臣君、長澤功雄君
中条忠直君、坂倉弘康君、二村伝治君
中川信治君、梶田浩太郎君、小栗正章君
片桐寛治君、久保哲政君

「長いお付き合いの近藤ガバナーのご来訪を心から歓迎します。くれぐれも体に気をつけて下さい。

今後も宜しくお願いします。」 岩田玄知君

「9月20~21日、白山登山をしました。へろへろで死にそうでした。」 上野山 進君

本日のニコボックス	4件	117,000円
累 計	70件	902,000円

亀井敏勝幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・9月24日(水) 本日、例会終了後、理事会を行います。
- ・10月15日(水) 規定休日のため、休会です。
- ・10月22日(水) 例会終了後、理事会を行います。
- ※10月29日(水)、例会終了後に予定しておりました理事会は、吉田会長欠席のため、10月22日(水)、例会終了後に変更となります。
- ・11月1日(土) WFFに参加のためWFF会場内テレビ塔北側Aゾーン。
12時30分~13時30分。
- ※11月5日(水) ウェスティンナゴヤキャッスルでのお昼の例会はございません。

吉田正道会長挨拶

“ガバナーをお迎えして”

本日は2760地区の近藤ガバナー、高須地区幹事をお迎えしております。近藤ガバナーにはのちほどお話をいただくことになっております。例会の前に私、上野山副会長、亀井幹事、丸山エレクト、田中副幹事のみなさんと同席のもと懇談させていただきました。そのなかで次のようなご指導をいただきました。近藤ガバナーからは、来年の2月23日のシカゴ・クラブ創立以来110年目となり、さらに地区も各クラブも横のつながりを強化すべきこと。また、当クラブがファンディング事業として成功させた一昨年のWFFを本年度は地区事業として来る11月1日から3日にわたって開催すること。とくにRIの北清治理事よりの要請により日本で初めてのジャパン・ロータリー・デイをWFF最終日の11月3日に開催する運びであることを

近藤ガバナーの本年度地区方針は、「集まろう、語ろう、楽しもう」行動指針が、

1. 行事への積極的参加
2. 多様性の再認識
3. 奉仕の理想と実践
4. 会員増強

近藤ガバナーは芭蕉の「不易流行」を引用されてロータリーの「不易」本質的なもの、不変なものの中に「一業種一人の会員制」を取り上げられております。わたくしも同感であります。近頃の流れの中で変えてはならないものが変わってしまいつつあるのではないかと思います。とりわけ「職業および人生の成功と幸福の基礎である奉仕の理念」その奉仕の実践の根本であり、ロータリーがロータリーである所以の職業奉仕が軽んじられているのではない

かと危惧をしております。「一業種一人の会員制」がとくに必要とされるのは例会での親睦の場であり、それを基礎に職業奉仕が輝くのだと思います。

近藤ガバナーは本年度、地区のすべてのクラブを訪問されるという大変な行動力を示されておられます。今後ともよろしくご指導のほどをおねがいして挨拶いたします。

卓 話

国際ロータリー 第2760地区
近藤 雄 亮ガバナー
皆さん、こんにちは。



WFFの件ですが、これは実は昨年名古屋和合ロータリークラブさんがスタートさせていただきました。非常に評判が良くて田中直前ガバナーが11月にRI会長、事務総長が集まりますロータリー研究会がありますが、その場でプレゼンテーションをやりました。それをRI理事の北さん、という人が聞いておりました

頭の中にインプットされたみたいで、この1月にガバナーになるためにアメリカに行って国際協議会に出席して勉強するわけですが、その初日にRI当時エレクト今のゲイリーさんがRIテーマとそれから自分の強調事項の中でクラブ単位、地区単位あるいは国単位でロータリーデーというのをやってほしいという話が出ました。日本に帰って来まして歴代ガバナーの諮問委員会でこういう話がありましたのでこうしたいと、たまたま名古屋和合ロータリーさんがやっていたWFFをベースにこのロータリーデーをぜひやりたいと歴代ガバナーに申し上げました。その後、先ほど申し上げたRI理事の北さんの方から2760地区は来年度もWFFをやるのか？と話があって、「そうです。」と答えたら悪いけどその内の一日だけジャパンロータリーデーにしてもらえないかという話がありました。私は基本的にやるつもりでおりましたので、「やります。」と、今進めております。一昨年度のRI会長の田中作次さん、日本のパストガバナーも来られます。この名古屋の地に集まっていただけきっかけを作ってくださったのはこの名古屋和合ロータリーさんだと本当にありがたく思っております。なんとか継続してやりますのでご協力いただいて、また今年も大成功に終わりたいと思っております。ぜひこの地区からジャパンロータリーデーのモデル地区として発信できるといいなあと思っております。

ガバナー職とは何かと調べましたが、せっかくなので各クラブを全部まわって親しくさせてもらうのがいいだろうと思い、今日で39番目です。ガバナーとして、各クラブをまわっておりますが、それぞれクラブが、全て違い、ユニークさを持っていることがわかります。自分として、何ができるか、ただ待つだけではなく、ロータリー研究会で勉強したり、案内がある委員会や懇親会に出席したり、会長エレクト研修セミナー、通称PETSが、ございますように、ガバナーにはGETSがございまして、日本で2回、1月にはサンディエゴの国際協議会にも出席させていただきました。そこでは、朝から夕方まで、ロータリーの勉強をさせていただきました。夕

方には、懇親会で外国の方々とカリフォルニアワインだけで、趣味の話をしたり、各国の代表が、踊りを披露し、日本は阿波踊りを披露したり、緊張がほぐれる機会もございました。ロータリーは、知識、歴史を知ることが大切なこと、一言で言えば、感動を持つか持たないか、一人で感動するのではなく、感動をシェアする、共有する、これが基本です。1年間、活動して良い出会いがあります。人間は、感動、好奇心を持つ、失望すれば、年をとります。毎年、毎年、感動の人生にすれば、若さを保てると思います。

シドニーの国際大会に行きました。ローターアクト、インターアクトの現役の方が、世界中のロータリアンの前で話す機会があり、話の途中で総立ちになり、拍手喝采となりました。カナダのある裕福な女の子がおりました。彼女は高校まで、苦労はありませんでしたが、国連本部に行く機会があり、その入口でアイルランドの子供が内戦で殺された写真を見て、世の中には、こういう子もいるのか、とショックを受け、世の中を見たいと思い、青少年交換でトルコに行き、ロータリーのおかげで勉強できたので、と最新のタブレットを使い識字率を向上させました。ロータリーはビジネスです。ビジネスは顧客満足です。この顧客とは、新入会員と地域です。最後に、3つのHのお話です。

- ハンド→手を差し伸べる
- ヘッド→頭を使って考える
- ハート→ロータリーはいろいろです、根底の心は変えてはいけません。

これを守っていただきたいです。来年の5月、私の心に残るロータリー体験を語る月間があります。1人、10分でいいので、実行してみたいかがでしょうか。皆さんの発展をお祈り致します。

●第3回理事会（平成26年9月24日(水)例会終了後）

- ・愛知署・天白署寄贈の件
- ・年末会員家族懇親会の件（12月3日(水)）
- ・その他

※10月29日(水)に予定しておりました理事会は吉田会長欠席のため、10月22日(水)に開催致します。

●10月度誕生日祝福

会 員 夫 人

武田 猛 君(10月7日) 片桐寛治 夫人(10月1日)
山田和弘 夫人(10月1日)
伊藤勝康 夫人(10月3日)
檜野智之 夫人(10月7日)
武田 猛 夫人(10月7日)
端山佳誠 夫人(10月18日)
服部雅紀 夫人(10月27日)
渡邊泰幸 夫人(10月28日)

例会	月日	今後の予定
第2055回	10.1	米山月間に因んで 服部雅紀米山記念奨学会委員長 カドカシバラムさん（学友）
第2056回	10.8	ピアニスト・フォトグラファー 草野由花子さん 写真撮影のお話とJazzピアノ演奏
	10.15	規定休日のため休会

○このウィクリーは再生紙を使用しております。